



Neue Schiedsleute in Sinzig

Schiedsämter sind sachlich zuständig für bestimmte strafrechtliche Delikte, wie beispielsweise Hausfriedensbruch, Beleidigung, Bedrohung oder Sachbeschädigung sowie für bürgerliche Rechtsstreitigkeiten, insbesondere nachbarrechtliche Auseinandersetzungen. Aufgabe der jeweiligen Schiedsperson ist es, zwischen streitenden Parteien zu schlichten, einen Vergleich herbeizuführen und so den Rechtsfrieden wiederherzustellen.

Für die beiden Schiedsamsbezirke **Kernstadt Sinzig** sowie **Stadtteile/Ortsbezirke Sinzig** (Bad Bodendorf, Franken, Koisdorf, Löhndorf, und Westum) wurden durch das Amtsgericht Sinzig kürzlich neue Schiedsleute bestellt, die dieses Ehrenamt nun für eine Amtszeit von fünf Jahren ausüben.

Für den Schiedsamsbezirk I (Kernstadt) wurde Herr Andreas Insel zum Schiedsmann bestellt, für den Schiedsamsbezirk II (Stadtteile) Frau Yvonne Berndt zur Schiedsfrau. Stellvertretende Schiedsperson für beide Bezirke ist ab sofort Herr Rudolf Stefan Kirwald.

Erreichbar sind die Sinziger Schiedspersonen unter den folgenden E-Mail-Adressen: schiedsamt.kernstadt@sinzigaktuell.de sowie schiedsamt.stadtteile@sinzigaktuell.de.

Die bisherigen Amtsinhaber Frau Cornelia Knöpfel und Herr Stephan Schmidt wurden aus dem Amt der Schiedsperson entlassen. Die Stadt Sinzig dankt ihnen für die langjährige gute Zusammenarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Öffentlich bekanntgemacht am 24.02.2025 im Internet unter www.sinzig.de.